ROI DU SILENCE

GEOFFREY ROUGE-CARRASSAT





RÉSUMÉ

Avant de disperser les cendres de sa mère, un jeune homme pose l'urne funéraire sur la table de la salle à manger pour lui adresser une dernière fois la parole: aujourd'hui, il va rompre le pacte qu'il a signé avec lui-même il y a quinze ans. Avide de sa réaction, il redonne corps et voix à la défunte. Mais sans cesse, le fils est interrompu par les pas du voisin du dessus... Pourquoi ce bruit le trouble-t-il tant?

ROI DU SILENCE est un spectacle sur la découverte du désir et l'acceptation de soi.

NOTE D'INTENTION

«On ne devrait écrire des livres que pour y dire des choses qu'on n'oserait confier à personne.» Cioran

Au début, Roi du silence était une affaire personnelle: je voulais faire de mon coming-out un spectacle. J'avais gardé le secret plus de dix ans et le dévoiler simplement me semblait une perte.

J'ai retrouvé ma chambre d'adolescent et j'y ai récupéré quelques souvenirs à partir desquels j'allais pouvoir écrire: le journal intime de mes désirs inavouables, le pacte de silence que j'avais signé avec moi-même, et quelques textes bien gardés qui semblaient déjà écrits pour ce spectacle.

Il s'agissait d'écrire d'abord et d'organiser ensuite. Ecrire beaucoup jusqu'à ce que certaines thématiques se dégagent: celle de l'orgueil dans la honte, du travail comme compensation, de la haine plus que de l'amour...

Je ne voulais pas faire un énième spectacle sur l'homosexualité. Avant tout, je voulais raconter une histoire d'amour. Mais je devais aussi trouver la manière, répondre au comment aborder le sujet du coming-out. Alors j'ai choisi de répondre à ces questions: pourquoi le silence est-il gardé si long-temps ? Qu'est-ce que cette place autour de la tablée familiale a de si précieuse ? Pourquoi l'enfant ne fugue pas ? Et surtout, n'y a-t-il pas une volupté dans la culpabilité ? Le coming-out ne serait-il pas une perte autant qu'une libération ?

INFORMATIONS

Compagnie La Gueule Ouverte

Texte et jeu: Geoffrey Rouge-Carrassat

Collaboration artistique: Emmanuel Besnault

Création lumière: Emma Schler Crédit photos: Victor Tonelli

Durée; 1 heure

En tournée: 1 comédien + 1 régisseur

Tout public à partir de 12 ans

REVUE DE PRESSE



est piquante, l'émotion vraie et l'effet cathartique. »

